

Nota de prensa

11/03/2016

Podemos critica que se reciba al embajador de Israel en el Cabildo

- **La formación lamenta que se acoja con los brazos abiertos a la representación de un país que viola el Derecho internacional con la ocupación del pueblo palestino.**

El grupo de Podemos en el Cabildo de Tenerife muestra su inquietud por la posibilidad de que el Gobierno insular de CC-PSOE esté colaborando con el Estado de Israel e, implícitamente, con la colonización, el apartheid y la ocupación que está cometiendo el Gobierno israelí contra el pueblo palestino”, manifiesta Julio Concepción, consejero insular de la formación morada.

El anuncio de que este embajador será recibido este viernes en el Cabildo tinerfeño, añade Concepción, es cuanto menos alarmante, pues supone acoger con los brazos abiertos a la representación de un gobierno que ha ocupado ilegalmente territorios palestinos y que está sometiendo a la población civil de esos territorios a una auténtica situación de barbarie condenada por organismos internacionales como la Organización de Naciones Unidas o el Parlamento Europeo y, en concreto, por numerosas administraciones del Estado español y del Archipiélago canario, como, por ejemplo, el Cabildo de Gran Canaria.

En representación de su grupo, Concepción apunta que el Gobierno del Cabildo “debería pensar dos veces a quiénes agasaja en nombre del pueblo de Tenerife”, pues, en este caso, “nos está haciendo cómplices de un estado que está violando la Declaración Universal de Derechos Humanos y desoyendo todas las resoluciones internacionales que le instan a salir de los territorios que ha ocupado en Palestina”.

Añade que el grupo insular de Podemos ha preguntado vía registro qué carácter ha tenido esta visita y qué relaciones hay entre el Cabildo de Tenerife e Israel, “pues visto lo visto, capaz que CC-PSOE están haciendo o prevén hacer

operaciones o acuerdos de colaboración de algún tipo entre la corporación insular tinerfeña y un país que está violando el Derecho Internacional”.